

2019年 4月

新しい環境、新しいメンバーでの日々が始まりました！

周囲に圧倒されつつも、元気いっぱい楽しく笑顔が絶えない1ヵ月でした。

院生室ではそれぞれの机がどんどんカスタマイズされていっています 笑

写真は、『学校の桜』と『初めての集合写真』です。

助産学生っぽくなれているでしょうか(^^)

これから2年間頑張っていきます！



2019年 5月



大学院への入学から、早くも2か月が経ちました！しかし、出会って数か月とは思えないほど、仲が深まり、団結している、[助産師養成コース8期生](#)です！

最近、授業への準備、課題に追われる日々ですが、皆と仲良く、時には息抜きもしながら楽しく大学院生活を送っています。

写真は、10月から始まる外来実習に向けての演習の様子です。助産技術について、皆で話し合いながら、学んでいます！外来実習までに、更に練習を重ねながら、技術習得に励んでいきます(^o^)

2019年6月

6月に入り、第1クォーターが終了し、2つの授業が終了しました！8名全員で協力しながら楽しい毎日を過ごしています！

第2クォーターからは**ウイメンズヘルスト論**という科目でそれぞれがウイメンズヘルスのそれぞれが興味のある分野を選択し、プレゼンの準備に取り組んでいます。

また、模型を使った**分娩介助**の演習があり、1月の実習までに全員が**50回以上**を目標に分娩介助の練習を積んでいきたいと思います。

6月の初めには、**長崎県母性衛生学会**もあり、2名が学部の卒業論文を発表していました！

研究も実習も頑張っていきたいと思います。

写真は、学会の時のものと**誕生日**を祝った時のものです！



2019年7月

学校が始まって早いもので4か月が経ちました。7月はそれぞれ課題や発表、テストなど忙しかったですが、お互い支え合いながら無事に乗り越えることができました！

夏休みが始まり、**分娩見学実習**が始まります。初めての实習なので緊張しますが、それぞれ学びを深めていけるよう頑張ります。

今回の写真は前期の打ち上げで**誕生日**が近い子のサプライズをした時の写真です。これからしばらくバラバラになることが多いですが、お互い頑張っていきましょう☆



2019年8月

8月は分娩の見学実習を行いました！初めて見るお産に緊張しましたが、お母さんや付き添いのお父さん、助産師が一体となってお産に取り組む姿勢に感動しました。

赤ちゃんが産まれてきたときは涙が出てきそうでした…

実習が終了するとついに夏休みです！写真は長崎で行われる「港まつり」の花火の写真と、夏休みに山口県の唐戸市場に遊びに行った時の写真です！

みんなにあまり会えなくなるのはさみしいですが、それぞれ夏休みを満喫しています☆



2019年9月



約2ヶ月の夏休みは、それぞれが楽しく過ごすことができフレッシュできているようでした。久しぶりに8人そろうことができ、院生室でのおしゃべりが止まりませんでした！

また、9月の最終週には助産学実習Ⅰのオリエンテーションがありました。いよいよ本格的に実習が始まるのかと、ドキドキしています。

外来実習で主に妊婦健診の見学・実施を行います。実際に妊婦さんと関わるとても大切な実習です。

気を引き締めて頑張れるように、正門の前でナース服で写真を撮りました。みんなで力を合わせて

頑張ります。そして受験生のみなさん、入試お疲れ様でした。来年度仲間になれることを、とっても楽しみにしています！！！！

2019年10月



こんにちは！産科外来の実習が始まり、私たちは日々奮闘しています！

10月20日には、学生5人、島原まで災害対策・地域交流セミナーを受講しに行っていました！

参加された母親のみなさんと避難準備などについて考えるなど有意義な時間を過ごすことができました。

また、午前にセミナーが終わり、島原の美味しいものを食べたりドライブをしたり楽しい時間も過ごすことができました★引き続き実習も頑張っていきたいです！



2019年11月



2019年も残すところあと少しとなりました。

後期から始まった産科外来での実習も今月いっぱい
終わりです。

講義で学んだことを生かしながら、新たな学びや発見を
重ね、とても充実した2カ月間でした。

外来スタッフの方々、妊婦さんとそのご家族の皆様、あり
がとうございました！

同じグループのメンバーでパシヤリ。

そしていよいよ来年1月からは分娩介助実習が始まりま
す。技術練習を始めなければ……！

2019年12月



8週間の産科外来実習が終了しました！

実際に妊婦さんやご家族の方々のお話を聞かせてい
ただく貴重な実習でした。

看護学生のと時の実習とは一味違った学びを得たメン
バーも多かったのではないのでしょうか…

さて、いよいよ1月からの分娩介助実習に向けて技術
練習の開始です。

先生方からご指導いただいたポイントを踏まえてお互いがお互いの技術を評価、アドバイスしながらの自主練習の繰り返し～

そんな練習風景を隠し撮り！（後で許可をとりました 笑）

普段わいわいしている同級生の真剣な表情に、刺激を受ける毎日です。

研究と助産と2足のわらじをはきこなしたい。緊張の日々は続きます…

2020年1月



みなさんこんにちは！

分娩介助実習中の[助産師養成コース](#)1年です。

約2ヶ月間にわたり、長崎県内の施設に分かれて分娩介助の技術、お母さんや赤ちゃんのケア、関わりについて学びを深めています。

24時間お産待機のため、大変なこともあります。時々集まってご飯食べたり、一緒にご飯作ったりして、息抜きしながら頑張っています。

残り1ヶ月弱、まだまだ24時間待機の緊張の日々は続きます、、、



2020年2月



2月は7週間に渡る助産学実習Ⅱがありました。この実習では、基本的に合併症のないローリスクの産婦さんの分娩介助を行います。

8名全員が実習期間内に国家試験の受験資格である10例以上の分娩介助することができました。

お産は同じものではなく、成長したり、課題が見つかったりそれぞれ一例一例学ばせていただいたことがあったと思います。

無事に実習が終了したのは実習を受け入れてくださった産婦さんやご家族、指導者さん、先生方、そして仲間です。関わってくださったみなさんに感謝の気持ちを忘れずにこれからも勉強に励んでいきたいです。



2020年3月



分娩介助実習が無事に終了し、実習の振り返りもテレビ電話でしたが行うことができました。

施設や受け持ちによって皆様々な体験をしていてお互いの学びや経験を共有することで更に学びが深まりました。

また、実習の打ち上げをしました！

2月までバラバラで実習をしていたので久しぶりに集まれて盛り上がりました。2月に誕生日の子がいたのでサプライズでお祝いもしました。今後も体調に気を付けながら実習や研究頑張っていきましょう！

